



Antwort zur Anfrage Nr. 0768/2022 der BÜNDNIS 90/ DIE GRÜNEN im Ortsbeirat Oberstadt betreffend **Kaffee & Kuchen am Planschbecken**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

- 1. Gibt es Planungen, am Planschbecken (Am Fort Elisabeth) wieder Gastronomie einzurichten?**

Ja, es bestehen derzeit Planungen zur Wiedereinrichtung von Gastronomie.

- 2. Wenn ja, was ist für wann geplant, bzw. welche Hindernisse bestehen, ein Angebot zu machen?**

Es gibt bereits einen potentiellen Pächter, der mittels Interessensbekundungsverfahren ausgewählt wurde.

Aufgrund notwendiger Sanierungsarbeiten kann derzeit noch keine Neuverpachtung erfolgen. Es mussten unter anderem die komplette Elektroverkabelung erneuert sowie Wasserleitungen, aufgrund eines Wasserrohrbruches repariert werden. Des Weiteren waren Tiefbauarbeiten zur Erneuerung des Stromnetzanschlusses durchzuführen. Ausstehend sind derzeit noch Dacharbeiten. Aktuell ist auch das Sprühfeld am Planschbecken nicht in Betrieb, da hier durch die Mainzer Netze die Stromleitung inklusive Hausanschluss erneuert werden muss. Der Wasserlauf steht den Kindern aber zum Spielen zur Verfügung.

Sobald sämtliche Arbeiten beendet sind, wird ein Pachtvertrag mit dem potentiellen Pächter geschlossen.

Mainz, 31. Mai 2022

gez.

Manuela Matz  
Beigeordnete